

Ä2 Kapitel 3: Stadtentwicklung

Antragsteller*in: Thilo Valentin (KV Hochtaunus)

Text

Von Zeile 57 bis 60:

~~Das Rathaus ist an seinem jetzigen Standort zu erhalten und das gesamte Rathausareal sollte als politisch-kulturelle Mitte der Stadt weiterentwickelt werden.~~ Die Entscheidung für den Verbleib des Rathauses an seinem bisherigen Standort und die Sanierung des bestehenden Gebäudes ist nach langen und intensiven Diskussionen in der Stadtverordnetenversammlung am 2. Juli 2020 gefallen. Dies sollte jetzt als Chance genutzt werden das gesamte Rathausareal als politisch-kulturelle Mitte der Stadt zu entwickeln. Dabei ist darauf zu achten, dass die vielfältige öffentlichen Nutzung des Rathausplatzes nicht durch Nutzungskonflikte mit eventuellen Neubauten

Begründung

Der ursprüngliche Text liest sich so, als wenn die Diskussion bzgl. der Standortfrage noch läuft. Die Entscheidung zum derzeitigen Standort wurde jedoch am 02. Juli in der Stadtverordnetenversammlung bereits getroffen.